



“Este corazón mío es demasiado estrecho para albergarte, pero quiero agrandarlo por la fe y el amor.”

Luisa de Marillac



sí,

**50 AÑOS DE ENTREGA GENEROSA, VIVIDOS EN LA
COMPAÑÍA DE LAS HIJAS DE LA CARIDAD,
SIRVIENDO A CRISTO EN LA PERSONA DE LOS
POBRES CON ENTUSIAMO, HUMILDAD,
SENCILLEZ, CARIDAD...**

¡¡¡MUCHAS FELICIDADES!!!

SOR ZULMA AIDA CENTURIÓN

CLORINDA- ARGENTINA

28/03/1968 - 09/04/2018



El día 09 de Abril la Iglesia celebraba la Solemnidad de la Anunciación o Encarnación del Señor en el seno de la Virgen María. Este mismo día las Hijas de la Caridad de todo el mundo renovaron sus votos de pobreza, castidad y obediencia en función del cuarto voto; el **servicio de Cristo en los pobres**, por la renovación de los votos se reafirma su opción clara y expresa de servir a **Cristo** en la persona de los pobres como “**amos y señores**”.

Sor Zulma, en esta fecha vive dos acontecimientos muy gozosos que forman parte de su experiencia fundante de fe:

- Su renovación de un sí generoso y alegre al Señor.
- La vivencia radiante de 50 años vividos en una radical entrega a Cristo sirviendo a sus predilectos con humildad, sencillez, caridad...

En el marco de la Eucaristía, presidida por el P. Daniel Rosales, concelebrada por el P. Lucio, P. José, Diácono permanente Piero, pertenecientes a la Diócesis de Clorinda, se celebraba estos acontecimientos tan sencillos y tan elocuentes a la vez.



La luz de la fe, sigue iluminando su vida al servicio de los hermanos necesitados y colaborando en su ministerio como Consejera Provincial en el área de salud.



La Capilla del Colegio Santa Catalina, por primera vez vivía un acontecimiento tan especial, fue muy emocionante para los profesores, vivir esa experiencia de fe y amor tan cercana a las Hermanas.





**La Eucaristía estuvo
Preparada con mucho
Esmero y cariño:**



Motivaciones...



Lecturas...

Cantos...



Ofertorio

Al final de la Eucaristía el P. Daniel invitó a Sor Zulma a dirigir unas palabras a los participantes de tan gozoso acontecimiento; con la sencillez que le caracteriza, expresó un agradecimiento profundo a su familia, a la Compañía de las Hijas de la Caridad por acogerla, a todas las personas que le han acompañado en el transcurso de su caminar, y a todas las Hermanas que han formado parte de su vida en cualquier circunstancia y momento...

GRACIAS SOR ZULMA





Sor Maria Isabel da la gracias a todos/as los participantes por haber acogido tan amablemente la invitación a tan emotivo acto, y pone de relieve las virtudes que destacan en nuestra querida hermana Zulma: cercanía, acogida, amabilidad, sencillez...





El P. Daniel, P. José, P. Lucio, Diácono Piero felicitan a Sor Zulma y, seguido comienzan las felicitaciones del público asistente...



*Después de tan solemne Eucaristía, se les invita a los participantes a un sencillo brindis preparado con mucho cariño por los Equipos educativos de los dos Colegios:
San José y Santa Catalina.*





MOMENTOS DE CELEBRAR...





MOMENTOS DE COMPARTIR...





MOMENTOS DE GOZAR...





Este acontecimiento tan fuerte y vivencial para las Hijas de la Caridad, se vivió desde una sencillez impresionante.

Los testimonios de los profesores fueron muy conmovedores: "tantos años juntos, nunca habíamos vivido una experiencia tan fuerte y tan cercana a las Hermanas como la Renovación de los votos".



Por supuesto que no podía faltar la invitación a un rico bocado de torta, para terminar endulzando tan espectacular acontecimiento.

¡MUCHAS FELICITACIONES SOR ZULMA!



*INMENSO AGRADECIMIENTO A TODAS LA
PERSONAS QUE COLABORARON TAN
LINDAMENTE A FESTEJAR CON TANTA
ALEGRIA TODA UNA VIDA DE ENTREGA A
DIOS EN EL SERVICIO DE LOS POBRES.
MUCHAS GRACIAS A TODOS/AS!!!*